

## 02 Weststadthaus

Moltkestr. 10 | 89077 Ulm  
 Banu Cengiz Öner | Hausmanagement  
 Angelika Glaschick | Hausmanagement  
 Bahri Dagli | Assistenz Hausmanagement | bis September 2021  
 Sybille Gräser | Küche  
 Seyhan Mutlu | Küche  
 Arzu Dogan | KaffeeZeit  
 Secil Celikkaya | KaffeeZeit

### Hausmanagement

Auch das Weststadthaus hat unter den pandemiebedingten Einschränkungen und unter dem neuerlichen Lockdown gelitten. Trotzdem konnten unsere Räumlichkeiten zeitweise vermietet und einige Veranstaltungen und Aktionen durchgeführt werden. Hierbei wurden die in der jeweils aktuellen Coronaverordnung festgelegten Rahmenbedingungen selbstverständlich beachtet.

So fanden beispielsweise Teamsitzungen verschiedener städtischer Abteilungen und Institutionen genauso wie Mitgliederversammlungen einiger Vereine in unserem Mehrzweckraum statt.

Zwei Selbsthilfegruppen haben ihre monatlichen Treffen bei uns in Präsenz durchgeführt.

Auch ein Wahllokal für die bulgarischen Parlamentswahlen wurde in unseren Räumlichkeiten eingerichtet.

### Regelmäßige Angebote

Ebenso konnten die Donnerstagsgeschichten in Kooperation mit der Stadtteilbibliothek wieder vorsichtig aufgenommen werden.

Im Café Kaffeezeit konnten wir zwischen September und Dezember 2 Schülerinnen vom BvE / RAZ als Praktikantin beschäftigen.

Der inklusive Mittagstisch ebenso wie das Café International konnten coronabedingt in 2021 leider nicht angeboten werden.

### Veranstaltungen

Im September konnte auf dem Platz der Vielfalt eine Mitmachaktion im Rahmen der Kulturnacht stattfinden.

Ein WarenTauschTag fand im Oktober ebenfalls große Resonanz.

Darüber hinaus wurden zusätzlich einige der Pandemie geschuldeten Sonderveranstaltungen und Aktionen organisiert und bei uns durchgeführt:

So wurde zum Beispiel auf unserem Vorplatz in einem mobilen Bus regelmäßig die Möglichkeit geboten, sich auf Covid 19 testen zu lassen. Die Räumlichkeiten im Weststadthaus wurden mehrfach für eine mobile Corona-Impfaktion genutzt. Bei jeder Aktion haben sich jeweils rund 200 Menschen impfen lassen.

Wir sind sehr stolz darauf, unter diesen schwierigen Bedingungen trotzdem Vieles möglich gemacht zu haben.